

SIRIMIRI

Temperatura más baja todavía, aunque afortunadamente sin lluvia, a pesar de que las predicciones meteorológicas eran pesimistas. Se asegura —aunque no de forma científica— que está pronta la llegada de la nieve en su segunda aparición de la temporada. Habrá que estar preparados para la oleada, aunque ya se sabe que cuando se anuncian a bombo y platillo estos fenómenos, suelen ser mucho menores de lo predicho.

■ Cloaca. Escribe E.M. que indica: «Desde hace dos días, en el río que pasa entre la avenida de Tolosa y la Facultad de Derecho (bueno, si se puede llamar río a esta agua llena de porquería), he visto grandes cantidades de grasa o algo así en el agua. Pido al Ayuntamiento que controle mucho mejor los desperdicios que se arrojan a éste y a otros ríos. También pido al Ayuntamiento que tape ya de una vez la 'cloaca' que tenemos en la avenida de Zarautz. Esta 'cloaca' (también en su día, un río) se encuentra en unas condiciones lamentables y antihigiénicas; no tienes más que asomarte para ver excrementos flotando y toda clase de basuras. Todavía se hace mucho más insostenible el olor que de ahí sale. Además, en verano se forman plagas de mosquitos y a este paso nos va a entrar cualquier enfermedad».

■ Perros. Vuelve el «eterno problema» de los perros. Escribe Luis Ruano: «Los perros siguen siendo los dueños de buena parte de la ciudad, corriendo alocadamente por zonas como el paseo de la Zurriola o el parque de Ondarreta y sembrando el terror entre quienes pasean por el lugar que tienen todo el derecho del mundo a sentir miedo si se les avalanza a toda velocidad alguno de esos ejemplares. Muchos propietarios, en lugar de comprender el apuro de los ciudadanos, se ponen del lado del perro e insisten en que 'el chucheo es muy tranquilo, no hace nada'. El miedo es libre y los perros deben estar sujetos para no asustar a la gente».

■ Autobús a Mañá. La lectora María de los Angeles Loizaga comenta: «Vuelvo a insistir en la necesidad de que algunos de los servicios del autobús de Venta Berri suban a la Fundación Mañá. Sería interesante que lo hicieran entre las 8,30 y las 9,30 de la mañana y entre las 3 y las 4 de la tarde, por poner un ejemplo. Harían un gran servicio a tantas personas que tienen que subir esa empinada cuesta para visitar a un familiar o amigo en dicho centro médico».

■ Plaza Guipúzcoa. El lector Angel M. Salas escribe: «El pasado viernes salí por la noche y pasé por la plaza de Guipúzcoa a la una de la mañana, quedándose sorprendido por la espléndida iluminación conseguida en los arcos. La pega que le veo es

que permanezca encendida toda la noche, ya que sería suficiente a partir de media noche con que encendieran un foco sí y otro no, para ahorrar energía».

■ Caseta de Carnaval.

Escribe J. J.: «Acabo de leer que se va a retirar la caseta de Carnavales que había colocado el CAT en Alderdi Eder. Los gamberros se han salido con la suya, primero tirando, pisoteando y rompiendo los murales; ahora, arrancando las fotografías. Les felicito por su 'hazaña'. Seguro que son los mismos que luego se quejan de que se hacen pocas cosas para animar el ambiente de Carnavales. No tienen remedio».

■ Balcones. Le preocupa a Pedro Manuel Arca el estado de muchos balcones en San Sebastián. «Los responsables del Ayuntamiento harían bien en vigilar el estado de muchos balcones de la ciudad, especialmente en la Parte Vieja, centro y Amara Viejo, porque existe un serio peligro de que caigan cascotes o incluso de que cedan los balcones completos».

■ Bares e higiene. El lector M. Azpíroz: «Me desagrada sobremanera que en muchos bares donostiarros, seguramente por mor de la falta de espacio, se acumulen en el suelo cajas de bebidas amontonadas junto a las máquinas tragaperras. Debería distinguirse claramente el almacén del espacio destinado a los clientes. Desconozco si existe a este respecto una normativa de la Consejería de Comercio del Gobierno Vasco o de los responsables de Consumo, pero en mi modesta opinión este asunto debería afrontarse al igual que otros relacionados con la higiene como las banderillas, asunto éste en el que mucho se dijo que el Gobierno Vasco iba a ser severo con los bares que no tuviesen mostradores de cristal, pero que no se ha resuelto, porque en la mayoría de los establecimientos las banderillas están descubiertas en el mostrador».

■ Hermanitas de los Pobres. Los sucesores de doña Teresa Pérez Egea, en la Alameda del Boulevard, 8, teléfono 420618, recibieron ayer los siguientes donativos con destino a la Residencia de Ancianos: 500 y 1.000 pesetas. Y en nuestra Administración, para las Monjas Contemplativas, 200 pesetas de G.K.

TEMAS MUNICIPALES

El portavoz de CP indica que la letra corresponde a un concejal de HB

Ordóñez: «En una nota se le recomendaba a un técnico que modificara un informe»

San Sebastián (DV). — «De donde no hay no se puede sacar», manifestó el portavoz de CP, Gregorio Ordóñez, refiriéndose al grupo de concejales de HB, «cuando dedican descalificaciones, insultos y mentiras en sus declaraciones, por ser esto lo único que pueden transmitir. Dichas declaraciones no puedan molestar a nadie por venir de quien vienen». Asimismo, indicó que un expediente se encontró en la mesa de un técnico con una nota cuya letra corresponde a un concejal de dicho grupo político.

Ordóñez señaló que «curiosamente el grupo de Herri Batasuna se asombra de que se les acuse de destruir y paralizar expedientes. Es cierto, como ellos dicen, que un grupo político no puede conseguir eso. Efectivamente, de los 27 concejales, 22 respetamos el sentir democrático, la representación que nos han dado de los ciudadanos de San Sebastián y la legalidad vigente. Pero de los cinco concejales de HB hay algunos que añoran las formas totalitarias en su intento de paralizar expedientes, pareciendo más una bandería que un grupo político».

Incidía en este aspecto manifestando «un caso ocurrido la pasada semana, aunque sea 'pan nuestro de cada día', de una licencia para cuatro viviendas en Ullía, cuyo expediente completo estaba en su armario correspondiente para llevarse a la aprobación de la Comisión de Gobierno. De la noche a la mañana, más bien digamos entrada la tarde, desapareció, encontrándolo al día siguiente en la mesa de un técnico con una nota que animaba a cambiar el informe favorable por otro negativo. Aunque la nota no iba firmada, todos conocemos la letra de un concejal de HB».



Ordóñez (en la foto con los otros concejales del Grupo Popular) critica de nuevo la actitud de HB. (Foto Postigo)

Por otro lado, señaló que eran ironías de la vida, que «algún concejal de HB se permita decir que hay corporativos que añoran los Ayuntamientos franquistas. Supongo que se referirán a alguno de su grupo más proclive al totalitarismo, al amiguismo o a la destrucción de aquellos que no piensan como ellos, que somos la inmensa mayoría. En mi caso no puedo añorar lo que no conozco, que no es el caso de algún concejal de HB».

Igualmente, el portavoz de Coalición Popular manifestó que «asombra el autobombo del grupo HB atribuyéndose la solución de todos los problemas de la ciudad. Si alguien es responsable de vergonzosas paralizaciones en terrenos como el Apéndice de Amara y la trasera de Ondarreta, son precisamente ellos, motivando con estas absurdas paralizaciones durante los

pasados ocho años que hoy en día sólo unos pocos privilegiados pueden comprar viviendas».

Ataques

Se refiere Ordóñez a los continuos ataques que HB le dedica, «pretendiendo convertirme en 'la bestia negra'. No me preocupan, y son señal positiva de que mi plena dedicación a intentar ofrecer soluciones a los ciudadanos, multiplicar las licencias de 300 a 3.000 por año y denunciar los abusos de HB, resultan positivas. Ni sus intenciones ni su querrela criminal contra mí, que en este momento ha sido desestimada en primera instancia, y que la han recurrido a las más altas instancias de la justicia española, me harán cambiar y dejar de llamar a las cosas por su nombre».

Según los técnicos municipales, sólo vale dos millones y medio

La duquesa de Sotomayor pide al Ayuntamiento nueve millones por unos terrenos de Morlans

San Sebastián (DV). — La Comisión de Gobierno que se reúne hoy deberá pronunciarse sobre la compra de unos terrenos de Morlans propiedad de la duquesa de Sotomayor, de la familia Martínez de Irujo. El precio de venta fijado por la propietaria asciende a nueve millones de pesetas.

Según dice el dictamen que se ha elevado a la Comisión de Gobierno, «en el colegio de enseñanza básica de Morlans existe un patio de re-

creo, ocupado por el centro docente, que es de propiedad particular, concretamente de la familia Martínez de Irujo. Recientemente se ha solicitado al Ayuntamiento —añade el dictamen— la adquisición de dicho terreno, que tiene una superficie de 3.625 metros cuadrados, y el Servicio de Valoración Municipal ha dado un valor de 2.579.250 pesetas».

El dictamen dice también que «la familia Martínez Irujo ha contestado

que estaría dispuesta a formalizar la venta a razón de 2.500 pesetas por metro cuadrado, lo que supone un valor total de 9.062.500 pesetas».

A la vista de todos esos datos, los servicios municipales solicitan a la alcaldía, previa deliberación de la Comisión de Gobierno, que se adopte el criterio que deben seguir a partir de este momento. Se recuerda que no existe consignación para esta adquisición.

Se está repartiendo a vecinos y comerciantes el bando dictado por la alcaldía en el que se contienen severas medidas contra el aparcamiento en doble fila

Ya están en marcha las nuevas medidas de ordenación del tráfico en el barrio de Gros

San Sebastián (DV). — Las nuevas medidas de ordenación del tráfico en el barrio de Gros están ya en marcha. En los últimos días agentes de la Guardia Municipal han comenzado a colocar en los parabrises de los coches aparcados en este barrio reproducciones del bando de alcaldía que contiene las nuevas medidas.

Tras esta primera fase de «información» la grúa comenzará a trabajar a fondo para eliminar las dobles filas. Las «vías preferentes» donde actuará con más intensidad son: Miracruz, Iparraguirre, Ategorrieta, Gran Vía, Secundino Esnaola, paseo Colón, Zabaleta, Ramón María de Lili, Aguirre Miramón, Zurriola, Navarra, Pasajes y plaza Vasconia. De segundo orden son las calles Ronda, Padre Larroca, Nueva, Usandizaga, Peña y Goñi, Miguel Imaz, Ramón y Cajal, Bermingham, Segundo Ispizua y San Francisco.



Las calles de Gros se han dividido entre «preferentes» y «de segundo orden». Padre Larroca (en la fotografía) pertenece al segundo grupo. (Foto Insausti)



Ropa tendida en el Muelle. La lectora Elena Maiztegui se queja de que siga permitiéndose colgar la ropa en la ventana en las casas del muelle «cuando en el resto de la ciudad está prohibido y todas tenemos problemas para colgar la ropa». (Foto Michelena)